

## connect Dreiländereck

### IT-Initiative für die Landkreise Lörrach und Waldshut

c/o Wirtschaftsregion Südwest GmbH  
Marie-Curie-Str. 8  
79539 Lörrach

☎ +49 76 21 5500-150

✉ info@connect-dreilaendereck.com

[www.connect-dreilaendereck.com](http://www.connect-dreilaendereck.com)

#### Folgen Sie uns auf:

 [www.linkedin.com/company/connectdreilaendereck](https://www.linkedin.com/company/connectdreilaendereck)

 [www.facebook.com/connectDreilaendereck](https://www.facebook.com/connectDreilaendereck)

---

connect Dreiländereck ist eine Initiative von  
fünf Partnern aus der Region:



**IT-INITIATIVE**

**FÜR DIE LANDKREISE  
LÖRRACH UND WALDSHUT**

**connect Dreiländereck** ist eine regionale Initiative zur Sensibilisierung von Unternehmen, Institutionen und Kommunen aus den **Landkreisen Lörrach und Waldshut** in Bezug auf **IT- und Digitalisierungsthemen** und bietet gleichzeitig eine Plattform für den Erfahrungsaustausch und die Vernetzung.

Ziel ist es, Unternehmen durch **Informationsvermittlung** und **Austausch** zu unterstützen und sie auf dem Weg der digitalen Transformation zu begleiten. Schwerpunkt ist dabei aktuell das Thema **Cybersicherheit**, für das zudem mit dem Cybersicherheitsforum Südwest ein spezielles Format geschaffen wurde.

---

#### Das Angebot von connect Dreiländereck:

---



#### Wissen kurz & kompakt um 8 nach 8

Die monatliche Webseminarreihe „**Wissen kurz & kompakt um 8 nach 8**“, informiert – wie der Name schon sagt – kurz und kompakt über IT-Themen. Kurz und kompakt bedeutet: 15 bis 20 Minuten Vortrag zum Thema, anschließend hat man die Möglichkeit Fragen zu stellen.

Die Eventreihe findet einmal im Monat statt – immer an einem Donnerstag um 8:08 Uhr.



#### connect Highlights

Das **Highlight-Jahresevent** mit Vorträgen von Spezialisten und/oder Best Practice Beispielen informiert über die neuesten Entwicklungen und Themen im Bereich IT und Digitalisierung und lässt im Anschluss viel Raum für die Vernetzung und den Austausch untereinander.



#### Cybersicherheitsforum Südwest

Laut Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) gibt es in Deutschland keinen Grund zur Entwarnung. So stellt der BSI in seinem Lagebericht 2023 fest, dass die **Bedrohungslage** für die **Cybersicherheit** in Deutschland äußerst angespannt bleibt. Eine Viertelmillion neuer Varianten von Schadprogrammen wurden durchschnittlich an jedem Tag im Berichtszeitraum 2023 gefunden.

Mit Hilfe der künstlichen Intelligenz haben die Angriffe deutlich an Fahrt aufgenommen und die Methoden der Hacker werden immer ausgefeilter. Cyberattacken betreffen mehrheitlich kleine und mittelständische Unternehmen. Zunehmend haben auch staatliche Institutionen, sowie Kommunen und öffentliche Einrichtungen Sicherheitsvorfälle zu vermelden.

Aus diesem Grund wurde mit dem „**Cybersicherheitsforum Südwest**“ ein spezielles Format geschaffen, das dem Erfahrungsaustausch, der Vernetzung und der Vermittlung von Informationen beim Thema „Cybersicherheit“ dient. Das Ziel ist die Stärkung der Cyber-Resilienz in unserer Region.

Das Forum trifft sich viermal pro Jahr und steht interessierten Unternehmen, Institutionen und Kommunen – die sich bereits mit Cybersicherheit beschäftigen – offen.

Bei Interesse wenden Sie sich bitte an unseren Cybersicherheitsexperten Christoph Kopper:  
[csf@connect-dreilaendereck.com](mailto:csf@connect-dreilaendereck.com)

